
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第６回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和６年２月２１日（水） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：２０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 新井 陽子委員,諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員, 浅野 美華委員,長岡 雪乃委

員，宮尾 孝委員,内田 浩子校長,岩渕 拓也オブザーバー 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員,福島 洋輔委員,横山 桂子委員 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加  

傍聴者 ０名 

議題 （１）学校評価について 

（２）今年度のまとめについて 

（３）来年度学校経営方針の承認について 

（４）感想・質疑応答等 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校評価について 

学校評価の結果と外部評価について説

明し、理解を得た。 

・職員が減少したなか、努力していてすごいと思った。 

・スマホの使い方を含め、情報モラル教育の充実を図

ってほしい。 

・道徳については、授業参観で拝見したように、内容に

深さがあった。 

・ICT（タブレット、電子黒板など）の活用が進んでい

る。 

（２）今年度のまとめ及び来年度学校経営

方針の承認について 

 今年度の教育活動と来年度の学校経営

方針について説明し、承認を得た。 

・北本中学校区で設定しているめざす児童生徒像にお

ける「自ら学びに向かう」というのは、学びから逃げ

ない姿勢を身に付けさせたいという思いを込めてい

る。 

・西小学校は、上記の児童生徒像に迫ることができて

いる。 

・実態が踏まえた願いがこもった経営案となってい

る。 

・中学校区３校で取り組んでいるキャリア教育や以降

主幹の連携について、より明確に表記してほしい。 

（３）感想・質疑応答等 ・雪の日にも元気に遊んでいる子供が多かった。 

・個人情報の取扱い（例えば、民生委員や PTA 活動等

において）にも、十分な注意と配慮が必要である。 

・学校で学んだことや身に付けたことを放課後子ども

教室で生かしていた。 

・高学年は、あきらめずに運動に取り組んでいた。 

・オンライン授業の活用がなされている。 

・学校と家庭、学校と地域、家庭と地域、それぞれのつ

ながりを大切にしていくことが必要である。 



配付資料 （１）令和５年度 第６回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度 第５１回 卒証書授与式 案内 

（３）感謝の会 案内 

（４）５０周年記念トートバッグ 

 


